

Productores preparados para las lluvias



TALCA. Los desafíos del mercado de la fruta, y especialmente el de la manzana, frente al cambio climático, fue una de las temáticas principales abordadas en la XI edición de la Pomaexpo, organizada por el Centro de Pomáceas de la Universidad de Talca y A.N.A. Chile. Los estragos que dejaron las lluvias de 2023 en la Región y cómo prepararse ante un evento climático similar, fueron parte de los análisis realizados por productores, académicos e investigadores. Al respecto, Iván Marambio, presidente de Frutas Chile, expresó que “estamos mejor preparados para eventuales inundaciones. El Gobierno y la industria han trabajado fuertemente para evitar lo que pasó el año pasado. Venimos de años muy secos, pero debemos recordar que el agua es una bendición y tenemos que cuidarla”. Varios expositores destacaron la necesidad de realizar un recambio de variedades de manzanas, para plantar especies que soporten el cambio climático y mantengan al país dentro de los principales productores del fruto. Las manzanas son muy importantes para la economía y uno de los principales desafíos van por el recambio varietal.